
CONSEIL MUNICIPAL DU 16 NOVEMBRE 2023 
 

L'an deux mille vingt-trois, le 16 novembre à 20h30, le Conseil Municipal de la Commune de Primarette, 

dûment convoqué, s'est réuni en session ordinaire, en mairie, dans la salle du Conseil Municipal, sous la 

présidence de Serge MERCIER, Maire. 

Présents : MERCIER Serge, FAVRE-PETIT-MERMET Patricia, ROSTAING Jean-Pierre, CICORELLA Sébastien, GAS 

Marcel, ROMATIF Julien, HUMBERT Régis, MONIN Florence, FANJAT Pierre, POURCHERE Jean-Daniel, 

GUERRERO Elisabeth 

Absent excusé : Dominique GENTIL  

Secrétaire de séance :  

Date de convocation : le 10 novembre 2023 

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer. 

Tous les participants ont eu connaissance du compte-rendu du précédent conseil. Monsieur le Maire en 

rappelle néanmoins les grands titres et les délibérations prises. Aucune remarque n'est formulée. Ces 

précisions apportées, l'ordre du jour peut être développé : 

PROCURATIONS 

Dominique Gentil donne procuration à Julien Romatif 
 
ORDRE DU JOUR 

• Délibération pour remplacer la ligne de trésorerie 2023 par un prêt à court terme 

• Délibération pour renouveler les taux de la taxe d’aménagement   

• Délibération pour tarif restaurant scolaire et garderie  

• Délibération pour approuver le compromis de vente à Evally – projet d’urbanisme communal  

• Délibération pour annulation d’un emplacement réservé sur le PLU  

• Travaux voirie – bâtiments 

• Compte-rendu des commissions communales et intercommunales 

• Urbanisme 

• Courriers reçus 

• Questions diverses 
 

•Délibération pour remplacer la ligne de trésorerie 2023 par un prêt à court terme 
 
Unanimité 
 
•Délibération pour renouveler les taux de la taxe d’aménagement   
 
 
Unanimité 
 
•Délibération pour tarif restaurant scolaire et garderie 



Repas à 4€20 à partir du 1er janvier : 10 pour 
 
 
•Délibération pour approuver le compromis de vente à Evally – projet d’urbanisme communal 
Reportée 
 
 
•Délibération pour annulation d’un emplacement réservé sur le PLU 
 
Reportée 
 
•Délibération Jean-Paul Giordano 
 
Acceptation du don des parcelles AC185 et AC186 
Unanimité 
 
•Délibération demande de subvention pour la salle d’animation 
 
Unanimité 
 
•Délibération EPORA 
 
Unanimité 
 
•Délibération achat de la licence IV 
 
Unanimité 
 

Travaux voirie - bâtiments 

Voirie 

Le curage des fossés de la partie ouest a été réalisé, le reste des travaux a été commandé. 
L’élagage a commencé sur les routes communales et intercommunales. 
La commune a déjà commandé 50 heures de travail au SIV (Syndicat Intercommunal de Voirie) qui 
doivent être complétées par 40 supplémentaires. 
 
Désimperméabilisation cour d’école : 
Réalisation du marquage des zones de jeux pendant les vacances de la Toussaint. Compte tenu de la 
météo, les plantations ont été repoussées. Elles ont démarré le mercredi 15 novembre et seront 
terminées le jeudi 16 novembre. Le repli du matériel et le nettoyage se feront le vendredi 17 novembre. 
 

Autolaveuse salle Plissonnier :  

Nous avons reçu un deuxième devis de réparation pour un montant de 244,50 €HT au lieu de 467,15 €HT. 
La commande a été passée le 16 novembre. Nous avons également reçu un devis pour du matériel 
reconditionné, plus performant et sur batteries. Nous pensons qu’il serait judicieux, si le budget le 
permet, d’avoir la machine réparée pour les associations et un nouvel équipement pour notre personnel 
communal. Devis en cours. 

 



Intempéries : Notre commune a été touchée, à plusieurs reprises, par de grandes précipitations, ce qui a 
induit, chez certains de nos concitoyens,  un ressentiment négatif envers la mairie. Je tiens à rappeler que 
nous avons fait le nécessaire, comme chaque année, pour entretenir notre voirie et ses fossés, afin 
d’assurer un fonctionnement dans des conditions normales, tout en maîtrisant le budget. Les épisodes 
que nous avons connus sont exceptionnels. Notre commune a reçu l’arrêté de catastrophe naturelle. 
Nous travaillons depuis plusieurs jours sur nos infrastructures pour réduire, dans la mesure du possible, 
l’impact des pluies exceptionnelles. Nous avons également reçu un technicien du SIRRA pour travailler sur 
l’entretien des rives et cours d’eau. Une publication sera prochainement diffusée, par la commune, pour 
informer les riverains sur leurs droits, mais surtout leurs obligations. 

 

Compte-rendu des commissions communales et intercommunales 

Commission vie associative  

8 associations étaient présentes ou représentées sur 12 

Ordre du jour : 

Calendrier prévisionnel des manifestations 2024 

Comptes-rendus des AG respectives à transmettre à la mairie pour actualisation 

Comptes-rendus des activités 2023 à insérer dans le bulletin municipal (1 page A4 est réservée à chaque 

association) à transmettre à Florence Monin au plus tard le 10/12/2023. 

Échanges en séance sur la date et le format du forum des associations : 

Maintien du samedi suivant la rentrée scolaire (samedi 7/09/2024)  

Solliciter les communes voisines pour présenter les associations de chaque commune dans un forum commun en 

alternance sur une des communes intéressées (exemple, Revel, Moissieu…)  

 

Commission PCS  

Accueil du maire et présentation des membres volontaires non élus de la commission du Plan Communal de 

Sauvegarde : Nathalie Cicorella, Jean-Louis Delay, Oriane Dernard, Christine Dutal, François Ghani, Bruno Lenglet, 

Murielle Perez, Philippe Verpraet,  

Projection du PCS de la commune d’Epinouze qui sert de support au PCS de Primarette en balayant les objectifs du 

PCS, l’identification des Risques, la cartographie des risques, le recensement des enjeux et des vulnérabilités  

Projection et amélioration du DICRIM (Document d’Information Communal sur les Risques Majeurs) pour 

distribution début janvier 2024 après validation de la Préfecture. 

Pour information lors du congrès des Maires à Beaurepaire, au stand de Groupama, l’assureur de la commune, 

nous a proposé, via le service Groupama Prédict, de nous aider gratuitement dans la constitution du PCS et DCIRIM. 

Cette présentation du PCS et DICRIM de Primarette accessible via un site dédié nous a paru plus accessible et plus 

illustrée que le support d’Epinouze. 

Nous avons rdv avec Patricia Favre Petit Mermet lundi 20 novembre matin en visio avec un ingénieur de Groupama 

Prédict pour compléter les éléments préalablement saisis cette semaine.  

Nous informerons la commission de cette opportunité de nous faire aider et présenterons le support de Groupama 

Prédict lors de notre prochaine réunion prévue le mercredi 6/12/2023    



Commission d’aménagement du territoire/urbanisme : 
La synthèse et les enjeux du diagnostic du territoire ont été présentés en Conférence des Maires. Cette 
première phase d’élaboration du PLUi est terminée et laisse place à la définition du Projet 
d’Aménagement et de Développement Durable. 
À cette occasion, une plaquette de synthèse du diagnostic a été publiée et adressée à tous les élus 
municipaux des 37 communes. 
 
Commission Transports Intercommunale  
 
Présentation et lancement du service de transport EBER : le 37 

Après deux ans d’étude et de concertation, EBER va se doter au cours du 1er trimestre 2024 d’un nouveau réseau 

de transport en commun couvrant l’ensemble des 37 communes de notre intercommunalité. 

Le nom de ce nouveau réseau sera : Le 37 avec un site internet : reseau-le37.fr pour un service desservant les 37 

communes de l’intercommunalité EBER.  

Concrètement, la ligne A reliant Les Roches de Condrieu à Chanas sera améliorée et desservira alternativement les 

centre-bourgs de Chanas et de Sablons. Une nouvelle ligne C desservira exclusivement les communes de Roussillon 

et Péage de Roussillon sur la cadence d’une rotation type « navette » à la ½ heure. La zone d’activités INSPIRA sera 

également desservie matin et soir par 3 rotations T.A.D en relation avec la gare SNCF du Péage de Roussillon.    

Concernant notre partie Est de territoire, la ligne B reliera Beaurepaire à la gare SNCF du Péage de Roussillon. La 

fréquence sera de 1 véhicule dans chaque sens aux heures de pointe et de 1 véhicule en aller-retour en heures 

creuses du lundi au samedi de 6h00 à 20h00 environ. La Gare SNCF du Péage de Roussillon devient une plateforme 

multimodale où toutes les lignes de transport en commun « Le 37 » convergeront et permettront également 

d’enchainer avec le train TER pour Vienne, Lyon ou Valence. 

Concernant notre commune, un service « transport à la demande » ou « T.A.D » sera mis en place avec réservation 

la veille pour 3 ou 4 allers-retours vers plusieurs points de destination du territoire EST (ancienne CCTB) en 

particulier sur l’agglomération de Beaurepaire. Plus amples précisions sont à venir par communication ultérieure et 

sur le site internet : reseau-le37.fr  

Enfin, le TAD ACCESS permettra à toute personne de plus de 75 ans ou à mobilité réduite de se déplacer en porte à 

porte sur le territoire EST (ancienne CCTB) avec réservation préalable la veille pour le lendemain. 

 
 
CCAS 

1. Gestion canicule  

Remerciements à Murielle Perez pour son investissement auprès de nombreux habitants lors de l’épisode 

de canicule ainsi que pour l’aide au montage de dossiers APA.  

2. Organisation soirée Halloween  

Les démarches pour la location de 2 films sont faites auprès de Collectivision et la déclaration à la SACEM 

est validée.  

3. Repas intergénérationnels et café des âges  

Ces deux sujets seront abordés lors du prochain Conseil d’école.  

4. Colis de fin d’année  



Après réflexion commune nous faisons le choix de ne pas réitérer la distribution de colis de fin d’année. 

Nous orientons plutôt notre action sur le repas du CCAS en l’agrémentant d’une animation. Nous lançons 

dès à présent les recherches pour ce projet.  

5. Délibération pour acceptation de dons anonymes  

Nous recevons régulièrement des dons à l’attention du CCAS. Ce sont souvent de petites sommes que 

nous devons justifier à la Trésorerie. Il est donc demandé à l’équipe du CCAS de statuer pour l’acceptation 

de ces dons.   

Nous procédons au vote à main levée : « contre » (0), abstention (0),  « pour » (8)  

6. Questions diverses 

Nous cherchons toujours une personne pour prendre la suite de Michèle Avallet. 

7. Dates des manifestations pressenties pour l’année 2024 :  

o Repas du CCAS samedi 30 mars ou samedi 7 avril 

o Chorale Chanteval à l’église le dimanche 5 mai 

o Vente brioche dimanche 9 juin (élections européennes) 

o Soirée Halloween jeudi 31 octobre 

 

Urbanisme 

DP MARY Séverine pour une isolation par l’extérieur 

DP BUTTINI Christelle pour une construction de piscine 

PC POURCHERE Jean-Daniel pour un tunnel agricole 

 

Courriers reçus 

Néant 

 

Questions diverses 

Abribus 

L’AADP (Assoiciation d’Animation De Primarette) propose de consolider l’abribus avec des briques ou des 

parpaings. Un devis doit être donné à la commune avant le prochain conseil afin de le valider. 

 

Arrêt de bus ligne 52 

L’arrêt de bus « Desgrange » de la ligne 52 n’est pas adapté au nombre des usagers et pose des 

problèmes de sécurité. 



Afin de limiter le nombre d’usagés à cet arrêt, nous allons proposer que la ligne du matin soit complétée 

par un arrêt au giratoire Bardin et/ou un arrêt à la tour Télécom. 

 

Date prochain conseil municipal : 

Le 20 décembre 2023 

 

 


